



MOTIVASI: Para suporter PSIM Jogja saat mendatangi latihan para pegawai Laskar Mataram di Stadion Mandala Krida, Jogja, kemarin (25/1).

Datangi Latihan, Ratusan Suporter Berikan Motivasi

Mereka Ingin PSIM Jogja Menang saat Menjamu Semen Padang FC

JOGJA - Ratusan suporter Braja-musti mendatangi latihan terakhir PSIM Jogja, di Stadion Mandala Krida, kemarin (25/1). Latihan merupakan latihan terakhir tim berjudul Laskar Mataram itu menjelang menjamu Semen Padang FC, Sabtu (27/1).

Ratusan suporter itu berdatangan mulai pukul 15.30. Semula mereka menonton latihan para pemain dari tribun. Lalu setelah selesai latihan, mereka turun mendatangi

jajaran pelatih dan pemain di tepi lapangan.

Kehadiran mereka untuk memberikan dukungan moral dan motivasi kepada para pemain dan ofisial. Mereka tak ingin Laskar Mataram kalah dalam laga nanti dan agar bisa lolos ke semifinal.

Pelatih PSIM Kas Hartadi memahami keinginan para ratusan suporter itu. Menurutnya itu adalah hal yang bagus untuk menambah semangat sekali supaya tim Laskar Mataram bisa memenuhi target di kandang sendiri. "Tidak ada kata-kata seri apalagi kalah. Kalau pingin lolos ke empat besar. Kami harus

yang menang apalagi main di kandang," ujarnya.

Kas Hartadi juga menyatakan mental pemain sudah siap untuk melakoni laga kontra Semen Padang. Walaupun di laga mendatang antusias para suporter yang sangat besar dan ingin PSIM menang. Namun para pemain tidak akan terbebani dengan hal tersebut. "Para pemain sudah tahu untuk harus menang. Tidak ada seri," tegasnya.

Kas Hartadi berjanji di laga kontra Semen Padang mendatang timnya akan bermain menyerang. Sebab pelatih asal Solo itu tetap ingin mati-matian agar bisa meraih tiga poin.

"Permainan akan menyerang karena kami main di home. Masak kami bertahan, kalau di away itu bertahan," tegasnya.

Di latihan terakhir jelang menjamu tim yang berjudul Kabau Sirah. Skuad tim PSIM Jogja hanya melakukan latihan kebugaran atisipasi set piece saja. Sebab menurut Kas Hartadi di laga kontra Semen Padang nanti yang penting kondisi para anak asuhnya bugar saja. Karena kedua tim sama-sama capek sebab perjalanan jauh. "Hari ini kondisi sudah mulai bugar lagi. Yang penting enjoy aja pemain pasti bugar," ucapnya. (ayu/din/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005